

# Spendenaktionen für die Tafel

Die Tafel startet im Advent von 14. bis 22. Dezember wieder gemeinsam mit dem Globus-Markt die Aktion „Kauf eins mehr.“ Die Kunden werden gebeten, zusätzlich zu ihrem Einkauf ein, zwei (oder auch mehr) Lebensmittel mehr zu kaufen und der Tafel zu spenden.

Gebraucht werden dort den Angaben der Initiatoren zufolge vor allem langlebige Lebensmittel wie Reis, Nudeln, Mehl und Zucker. Ehrenamtliche sammeln die Lebensmittel im Globus ein und fahren sie zweimal am Tag zur Tafel. Auch Geldspenden seien willkommen. Sozialdezernentin Beate Steeg (SPD) beteiligt sich an der Aktion. Sie wird am Mittwoch, 19. Dezember, ab 10 Uhr im Globus-Markt im Einsatz sein. Auch im Media-Markt gibt es eine Aktion: Am 7. und 8. Dezember und von 14. bis 22. Dezember verpacken Ehrenamtliche der Tafel gekaufte Waren in Geschenkpapier gegen eine kleine Spende für die Tafel. |jbö